

Wetteraukreis

Ökostrom für die Verwaltung

[14.02.2018] Der Wetteraukreis ist komplett auf Ökostrom umgestiegen. Ein Beitrag, damit die hessische Kommune ihre Klimaschutzziele erreicht.

Die Wetterauer Kreisverwaltung, die mit mehr als 200 Verbrauchsstellen an das Stromnetz der Oberhessischen Versorgungsbetriebe (OVAG) angeschlossen ist, nutzt jetzt ausschließlich Ökostrom. Der Wetteraukreis hatte im Jahr 2009 15 Klimaschutzziele verabschiedet. Erhebliche Energieeinsparungen, die Senkung der CO2-Emissionen sowie der Ausbau und die Nutzung regenerativer Energien stehen seither bei der Planung und Durchführung von Klimaschutzmaßnahmen im Fokus. „Der Umstieg auf Ökostrom ist ein gutes Zeichen für den Klimaschutz und trägt mit dazu bei, dass der Wetteraukreis seine Klimaschutzziele erreicht“, so Kreisbeigeordnete Stephanie Becker-Bösch.

(ba)

Stichwörter: Klimaschutz,